



17.04.2019

ZAHL DER WERKSTATTPLEITEN WÄCHST!

Im Januar 2019 ist die **Zahl der Insolvenzen in der Unfallreparaturbranche** gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat um 12,5 Prozent gestiegen.

AUCH EINE REINE KFZ-LACKIEREREI BETROFFEN

Nach 16 Pleiten im Januar 2018 mussten zum Jahresauftakt 2019 sogar 18 Kfz-Werkstätten Zahlungsunfähigkeit anmelden. Unter diesen Betrieben befand sich auch eine reine Autolackiererei. Von den 18 Insolvenzfällen im Januar waren 48 Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen betroffen. Die voraussichtlichen Gläubigerforderungen beliefen sich auf 1,7 Millionen Euro.

AUCH BRANCHENÜBERGREIFEND MEHR FÄLLE VON ZAHLUNGSUNFÄHIGKEIT

In der bundesdeutschen Gesamtwirtschaft nahm im Januar 2019 die Zahl der Unternehmensinsolvenzen gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat ebenfalls zu, und zwar um 5,7 Prozent.

Quelle: Destatis, April 2019

Andreas Löffler